

Los funcionarios de Elda eligen a sus nuevos representantes sindicales

22/12/2018



El Ayuntamiento de Elda ha celebrado esta semana las **elecciones sindicales** en las que los funcionarios de la localidad han escogido a sus representantes. En total votaron **303 de los 346 funcionarios que trabajan en el consistorio** y el sindicato más votado fue Comisiones Obreras **-CCOO-** que tendrá cinco delegados, seguido del Sindicato de Empleados Públicos **-SEP-**, la Unión

General de Trabajadores **-UGT-** y el Sindicato Policías Locales **-SIPOL-** que estarán representados por dos delegados cada una. Por último, la Central Sindical Independiente y de Funcionarios **-CESIF-** y el Sindicato de Policías y Bomberos **-SPPLB-** fueron los menos votados, por lo que tendrán un delegado cada uno.